

DARÁN SEGUIMIENTO A ACCIONES

Protegerán salud en la jornada electoral

Unos 1.4 millones de funcionarios de casilla estarán involucrados

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
esanchez@gtmm.com.mx

En reunión encabezada por la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, con autoridades de salud del gobierno federal, el presidente del Instituto Nacional Electoral, Lorenzo Córdova, y el presidente del Tribunal Electoral federal, José Luis Vargas, se acordó brindar las mayores garantías de protección a la salud a través de protocolos y lineamientos para cuidar a todos quienes intervengan en la elección del 6 de junio, entre funcionarios de casilla, personal de organismos electorales federales y locales, así como los más de 93 millones de mexicanos que podrán acudir a votar ese domingo.

Para ello, los titulares de

Gobernación y del INE pusieron en marcha un grupo de trabajo permanente que dará seguimiento a las acciones que se implementen al respecto y los acuerdos que se vayan adoptando.

Durante la jornada electoral, el INE planea instalar 163 mil 244 casillas, en las que estarán participando alrededor de un millón 469 mil 196 funcionarios, además de otros 50 mil hombres y mujeres considerados como personal de campo con diversas tareas.

Se prevé acudan a votar unos 92 millones 538 mil 780 ciudadanos.



Foto: Especial

La secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, durante la reunión virtual con autoridades del Tribunal Electoral y del INE.

92

MILLONES

de ciudadanos, aproximadamente, acudirán a las urnas el próximo 6 de junio en todo el país.

